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11月15日（金） 二戸ロイヤルパレスで第7回定期

大会を開催しました。

今大会での運動方針 １・組織拡大の推進 ２・

組織強化の推進 ３・政策実現の推進 ４・

ディーセントワークの実現、賃金・労働条件の改善

５・多様性の尊重、男女平等の実現 ６・ワークライ

フバランス、「フェアワーク」の推進 ７・平和運動

の推進 ８・人権・連帯の活動 ９・支え合い助け

合い、自主福祉運動の強化 １０・防災・減災の取り

組み、被災地支援 １１・政治活動の推進 １２・選

挙闘争の推進 １３・人材育成の推進 １４・労働

者教育の推進について承認をいただきました。

連合結成３０周年を機に、承認いただいた運動方針

に基づく活動が定例化したものではなく、幹事会で

の協議を活性化させ、さらに地域に根差した活動と

して進めて行くこととして、2020年度の県北地域協

議会の運動がスタートしました。

役員改選では当地協として初めて女性の副議長

を選出し、幹事枠としては1名を追加し、一戸町職労

からも選出をいただき今後2年間の活動に取り組ん

でいきます。

また、ご多忙の中にも関わらず多くのご来賓の

方々にお越しいただき、地協活動に期待を込めた挨

拶をいただきました。

新幹事会体制は以下の通りです

議 長 中田 茂（JP労組）

副 議 長 田中 芙美子（東京銀座ファッ

ションユニオン）

副 議 長 村田 順（高教組・久慈））

事務局長 坂本 敏美（UAゼンセン）

事務局次長 大谷 勝（二戸市職労）

事務局次長 柳清水 隆幸（東北電労））

幹 事 三浦 賢一郎（県職労・二戸）

幹 事 中野 智康（岩教組・二戸）

幹 事 内田 一郎（JP労組）

幹 事 古舘 真澄（PJ二戸フーズ労組）

幹 事 後藤 直樹（東北電労）

幹 事 大島 僚（高教組・二戸）

幹 事 十文字 光彦（全自交・玉川）

幹 事 山田 晃（一戸町職労）

幹 事 澤里 満（岩教組・久慈）

幹 事 杉山 元基（高教組・久慈）

幹 事 及川 敬将（労金労組・久慈）

幹 事 千田 浩晋（県職労・久慈）

会計監査 相馬 尚子（労金労組・二戸）

会計監査 橋上 拓也（JP労組）

大会議長 桂 千代子代議員

（PJ二戸フーズ労働組合）

初の女性議長として、しっかり

とした進行に務めていただき

ました。

地協議長 中田 茂

台風19号への支援活動や統一地

方選挙での推薦候補者の当選、

今後の運動の重点などについて

挨拶をしました。

連合岩手 事務局長 佐藤伸一様

現状の課題と組織拡大を含めた

運動方針等、連合岩手としての災

害ボランティアの取り組みなどに

ついて挨拶をいただきました。



二戸市 副市長

大沢 治様

一戸町長

田中 辰也様
岩手県議会議員選挙二戸選挙

区で当選の五日市王様

岩手県議会議員選挙

久慈選挙区で当選の

岩城 元様

二戸市議会議員選挙で

当選の高村 人司様

東北労働金庫

二戸支店 支店長

菊地 浩喜様

こくみん共済COOP
岩手推進本部盛岡支所

支所長 奈良重則様

中田議長によるガンバロー三唱！ 新幹事会メンバーによる自己紹介タイム

台風19号により多大なる被害が発生しました。連合岩手として独自の

ボランティア活動を行い、当地協は久慈市の長内地区に対し11月5日に

12名、11月8日に15名の協力をいただき支援活動を実施しました。

右下の写真は、床下に入り込んでの泥の掻きだし作業の現場です。

今後も災害支援活動に対して取り組みを行って行きます。

《政策制度要請》

二戸市、久慈市、一戸町への政

策制度要請事項に対して、二戸

地区は11月12日、久慈地区は11

月19日に地協推薦議員をまじえ

て政策制度要請内容検討会を

開催しました。

ご協力いただいた推薦議員

二戸地区

岩手県議会議員 五日市王様

二戸伊議会議員 高村人司様

一戸町議会議員 峠勇男様

久慈地区

岩手県議会議員 岩城元様

久慈市議会議員 豊巻直子様


